

„Jesus ist Brücke zum Vater“

Feierliche Erstkommunion von 14 Kindern

Sankt Englmar. (xr) Neun Mädchen und sechs Buben feierten am Sonntag in einem Gottesdienst ihre erste Heilige Kommunion in der Pfarrei Sankt Englmar. Mit Pater Simeon Rupprecht und mit Unterstützung vieler Eltern bereiteten sich die Erstkommunikanten auf diesen Tag vor. Am Sonntag zogen dann die Erstkommunionkinder vom Schulhof der Grundschule aus und angeführt von Pater Simeon Rupprecht mit den Ministranten in einem festlichen Zug zur Pfarrkirche. Musikalisch gestaltet wurde der Gottesdienst von Bernhard Englberger an der Orgel, sowie einigen Kommunionkindern mit Ihren Musikinstrumenten unter Leitung von Michaela Spindler.

Dazu wurde auch heuer wieder ein eigenes Liedheft für den Festgottesdienst aufgelegt, für das Markus und Sonja Schmelmer verantwortlich zeichneten. Mit musikalischer

Begleitung von Schulleiterin Tanja Danner-Scheldbauer sangen die Kommunionkinder gemeinsam passend zum Motto das Lied „Herr gib uns Mut zum Brücken bauen“.

Auch die abendliche Dankandacht wurde nochmals feierlich gestaltet. Dabei weihte Pater Simeon die mitgebrachten Andachtsgegenstände. Die Kommunionkinder trugen dabei eigene Gedanken des Dankes vor und stecken jeweils eine Rose in die vorbereitete Vase.

Der Kommunionausflug führte die Erstkommunikanten zusammen mit den Kommunionkindern vom Kloster Kostenz schon traditionell nach Weltenburg zum beeindruckenden Donaudurchbruch. Pater Simeon verwies auf die Beteiligung der Kommunionkinder am Englmarischen an Pfingstmontag und der Fronleichnamsprozession. Außerdem ist ein Dankgottesdienst auf dem Pröller geplant.